

GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld



An die
Orstverwaltung Hartenberg/Münchfeld
z.Hd. Frau Trautwein

Eilantrag der GRÜNEN-Fraktion

Nachverdichtung Eduard-Frank-Straße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Zufahrt zum Bauvorhaben vom Gössler-Weg aus vorzusehen und die Bauplanung entsprechend zu verändern. Durch Verlagerung der Poller ist der Durchgangsverkehr in die Eduard-Frank-Straße zu unterbinden.

Begründung:

Der zusätzliche Bring- und Hol-Verkehr zur Kindertagesstätte soll die Eduard-Frank-Straße nicht zusätzlich belasten.

Für die Fraktion der GRÜNEN

Ann Kristin Pfeifer